
Dois nomes já surgiram, porém não foram confirmados 
para ocupar a Casa Civil, que está, atualmente, sob o 
comando da secretária-adjunta Maria Teresinha Debatin. 
Cleverson Siewert, o braço direito de Jorginho Mello 
(PL) e que hoje comanda com maestria a Secretaria de 
Estado da Fazenda, foi um dos cogitados. O outro seria 
Beto Martins, atual secretário de Portos e Aeroportos. 
Mas seriam especulações. Não há, de fato, nenhum nome 
definido para ocupar a pasta que seria de Filipe Mello.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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O presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) definiu nesta 
quinta-feira, 11, que o ministro aposentado do Supremo 

Tribunal Federal (STF), Ricardo Lewandowski, é quem ficará 
na chefia do Ministério da Justiça e Segurança Pública. Ele 
irá ocupar o cargo que era de Flávio Dino, que foi nomeado 
como novo ministro do Superior Tribunal Federal.

Para Lula, as duas indicações, uma na Suprema Corte e 
a outra na pasta da Justiça é uma grande vitória neste seu 
primeiro ano de mandato.

Esta é a segunda vez que Ricardo Lewandowski recebe 
uma indicação de Lula, a primeira, em 2006, foi para 
ingressar no STF. 

Durante sua trajetória, Lewandowski votou a favor da 
absolvição dos ex-ministros José Dirceu e José Genoíno, 
no caso do Mensalão. Ele também foi o primeiro ministro do 
STF a apontar desvios na atuação da Lava Jato e foi relator 
de uma operação posterior que resultou na anulação da 
condenação de Lula no caso, e na suspensão das ações 
relativas a diversos outros réus. O ministro suspendeu 
pessoalmente diversos processos da operação.

O ministro foi também presidente do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) entre 2010 e 2012. No cargo, esteve à frente 
da aplicação da Lei da Ficha Limpa, que havia sido aprovada 
em 2010.

Lewandowski é o novo ministro da Justiça

Casa Civil

Aeroportos catarinenses
Os aeroportos de Santa Catarina registraram uma 

movimentação de 7,3 milhões de passageiros em 2023. O 
número representa um crescimento de 18,64% em relação 
ao ano de 2022 e o destaque foi o crescimento de 143,19% 
de passageiros em voos internacionais em relação ao 
ano anterior. Os dados foram obtidos pela Gerência de 
Aeroportos, da Secretaria de Estado de Portos, Aeroportos 
e Ferrovias (SPAF), junto à Agência Nacional de Aviação 
Civil (ANAC) e às administrações dos aeroportos. Pelo 
Aeroporto de Florianópolis, principal porta de entrada 
de Santa Catarina, foram 391.994 passageiros em voos 
internacionais em 2023, contra 161.183 de 2022.

Crianças nas praias
Além de reforçar o efetivo para suprir as demandas 

nas delegacias que atendem o Litoral catarinense 
dentro da Operação Estação Verão, a Polícia Civil 
realiza uma ação preventiva de segurança nas praias 
mais movimentadas de Santa Catarina: a distribuição 
de mais de 40 mil pulseirinhas de identificação para 
crianças nos locais que concentram o maior número de 
visitantes. 

O objetivo é alertar pais e responsáveis sobre 
a importância de identificar as crianças que, 
eventualmente, podem se perder, no meio dos banhistas 
que lotam as praias catarinenses.

Título de eleitor
Quem pretende votar nas eleições municipais de outubro tem menos de quatro meses para tirar o primeiro título de 

eleitor ou regularizar o documento. A partir de 8 de maio, o cadastro eleitoral será fechado e nenhuma alteração poderá 
ser feita nos registros eleitorais. O cumprimento do prazo vale para jovens a partir de 16 anos que pretendem votar pela 
primeira vez e para o eleitor que está em situação irregular por ter deixado de votar e justificar ausência por três eleições 
consecutivas. Para regularizar a situação, o eleitor deve entrar no site do TSE e acessar as opções disponíveis.

Reoneração da folha
O deputado federal Gilson Marques (Novo), de Santa Catarina, virou porta-voz do partido na iniciativa de propor 

uma Ação Direta de Inconstitucionalidade contra a Medida Provisória editada pelo governo de Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) que prevê, a partir de abril deste ano, a reoneração da folha de pagamento de 17 setores da economia. O assunto 
controverso é objeto de cobranças dos empresários e de parlamentares, que pedem ao presidente do Congresso, 
senador Rodrigo Pacheco (PSD-MG), que devolva a MP ao Planalto.

Indígenas
O Governo Federal destinou recursos para fortalecer a capacidade logística das populações indígenas que participam do 

Programa de Aquisição de Alimentos (PAA). O Ministério do Desenvolvimento e Assistência Social, Família e Combate à Fome 
(MDS) firmou parcerias com a Funai e órgãos gestores do PAA em 14 estados para a compra de veículos, embarcações 
e equipamentos. O investimento é de cerca de R$ 40 milhões. Em Santa Catarina, serão repassados à Secretaria da 
Assistência Social, Mulher e Família, R$ 700 mil em recursos federais que, somados ao valor de contrapartida do estado, 
serão aplicados na aquisição de uma caminhonete e um caminhão baú isotérmico. Os meios de transporte vão garantir o 
escoamento da produção feita por indígenas e a entrega dos alimentos a outros integrantes desta população. 

Porto
A atividade portuária em Imbituba manteve números expressivos e consolidou um novo recorde em 2023. O fechamento 

do ano, realizado pela SCPAR Porto de Imbituba, administradora do Porto, registrou a operação de 7,7 milhões de toneladas 
de janeiro a dezembro, resultando em um marco inédito anual e crescimento de 8% em comparação a 2022, recorde 
anterior (7,1 milhões t). Em relação ao número de atracações, foram atendidos 289 navios (+3,2%).
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